



Stiftung Cerebral – seit 60 Jahren engagiert für beeinträchtigte Menschen

Die Stiftung Cerebral wurde im Jahr 1961 mit dem Ziel gegründet, Menschen mit einer cerebralen Bewegungsbeeinträchtigung und ihre Familien in der Schweiz zu unterstützen und ihnen ein grösstmögliches Mass an Selbständigkeit und Lebensqualität zu ermöglichen. Cerebrale Bewegungsbeeinträchtigungen gehören bis heute zu den häufigsten Geburtsgebrechen. Nicht zuletzt dank dem Engagement der Stiftung Cerebral können betroffene Menschen heute ein selbstbestimmtes Leben führen und erhalten ihren Bedürfnissen entsprechende Betreuungs- und Therapieangebote. Es stehen Wohnheim- und Beschäftigungsplätze sowie viele verschiedene Freizeitangebote bereit. Die Stiftung Cerebral finanziert ihre Leistungen weitgehend durch Spenden und Legate.



Mehr Informationen zu ihrer Arbeit gibts unter www.cerebral.ch.